

Hora Santa. - Promovida por la Junta Diocesana del Apostolado de la Oración y bendecida por el Excmo. Sr. Obispo, todos los Centros locales del referido Apostolado de la Oración, celebrarán una Hora Santa con el fin de alcanzar de Dios el éxito sobrenatural del Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona. A nuestra Parroquia le ha sido señalada la fecha de hoy miércoles. Dicha Hora Santa tendrá lugar a las 7 de la tarde, con Exposición Mayor de S. M. D. Quedan invítados a la misma, de un modo particular, todos los Socios del Apostolado de la Oración.

Archicofradía de las Hijas de María. – Hoy miércoles, a las 8 de la noche, Reunión en el Local de costumbre.

Mes de Mayo. — Empezará, D. m., mañana jueves día 24, verificándose durante la Misa de las 7, y por la tarde, a las

7'30, con el canto de Avemarias y Letrillas a la Virgen.

Rogativas.— Viernes próximo festividad de San Marcos, a las 8'15, se cantarán las Letanías de los Santos en Procesión por el interior del Templo, seguidamente, Misa.

Amonestaciones.— TERCE-RAS: Daniel Valverde Pérez, de Alcuneza (Guadalajara) con Luisa Bussot Olivet, de ésta. SEGUNDAS: Antonio Ponce Moreno, de Bagur con Cándida García Gironés, de ésta. Eliseo Alcalá Santiago, de Lopera (Jaén) con Ana Fernández Cuenca, de Cuevas de Almanzora (Almeria). Pedro Ribas Roqueta, de San Antonio de Calonge con Aurora Carbó Birba, de ésta. PRIMERAS: Juan Llambi Rutllán, de ésta con Montserrat Turró Roig, de Palau Sabardera. Diego Negre Sala con Teresa Pagés Gui, ambos de ésta.

> **PASTELERIA** La Vienesa

Imprenta BARNES-Palamós

Primavera

A los días silenciosos y grises de Semana Santa, respeto y dolor por el gran drama de Jesús, un tiempo verdaderamente primaveral les ha sucedido. Presiéntese en el ambiente la alegría del renacer. Afiánzase en el espacio las alegres aves sin temor ya a un retroceso glacial, mientras con sus trinos cantan al Amor y a la Vida. Otros cantores también, noctambulan en la noche del Sábado de Gloria, mas éstos le cantan al amor que jay! algo ya maduró, Hacen su aparición en el mercado. las primicias de ésta región vanguardia de nuestros deliciosos frutos, que conforme aumentarán en abundancia, así aumentará el malhumor de aquellos que nos los ofrecen. Aparecen otras primicias, altamente espirituales éstas, notas albas y puras en un domingo radiante de Abril. Acuden llenas de unción y fe, al templo, a recibir a Jesús Sacramentado, y luego se llenarán los hogares de gozo ante aquel fausto acontecimiento. Pero una vez más, y precisamente en este día, ofrécese aquella eterna sumisión del individuo por el vestido agobiante. Que incomodidad, que incomodidad!

En contra y ante esta bella primavera, hacen su aparición aquellos primeros turistas que nos demostraron no tenerle mucho apego a la indumentaria o bien que cambiaron el orden hasta hace poco establecido. Y a la vista de estos turistas, alguien empezará a ordenar su tienda, se colocará este alquien detrás de su mostrador ochocentista, mirará por encima de sus lentes y así aguardará la visita de los extranjeros puesto que previamente habrá colocado en los vidrios de su escaparate la sonante frase: English spoken.

Que diversidad de encantos nos trae la Primavera!



El excelentísimo señor

D. Santiago Trías Rumeu

Caballero Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica y de otras Ordenes extranjeras; licenciado en Derecho; consejero decano del Banco de España; consejero del Banco Urquijo; del Banco Mercantil de Tarragona; del Centro de Navieros Aseguradores; Compañía Anónima Hilaturas de Fabra y Coats; Materiales y Tubos Bonna, S. A.: Establecimientos Gaillard, S. A.; Tenería Moderna Franco Española, S.A., etc., falleció el día 13 del corriente mes, a los 73 años de edad, habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la Bendición Apostólica.

— E. P. D.

Sus afligidos: esposa doña Isabel Vidal-Ribas Güell, hijos Santiago, María Isabel y Guillermina; hijos políticos Pedro Sáenz Díez García y José María Modolell Barba; nietos, hermanas doña Carmen, doña Mercedes y doña Teresa; hermanos políticos, primos, primos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y las Razones sociales Godó y Trias, S. A. y Prats Fatjó y Cía., S. A., y Yutera Sevillana, S. A., al participar a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida, les suplican un recuerdo en sus oraciones.

Por expresa voluntad del finado no se anunció la hora del entierro

En la última sesión celebrada por la Comisión Municipal Permanenie iueron despachados varios asunios de irámiie

Aprobación minuta del acta

Aprobación de la relación de cuentas semanales por un total de ptas. 4.334'45.

A continuación se da lectura a la solicitud que eleva D. Salvador Geronés Serrat que se queja del poco cuidado que tienen los inquilinos de los pisos de la casa núm. 21 de la Avenida del Generalisimo, los cuales obstruyen las cañerías de desagüe.

A la que presenta D. Enrique Cruañas Gibert en petición de autorización para instalar cuatro toldillas en el Paseo central de la Rambla Vidal, frente a su Hotel, se acuerda quede sobre la mesa para poder estudiar, previas las pruebas pertinentes de dichas instalaciones, la solución que ha de recaer sobre la concesión de dicho permiso habida cuenta de la restricción que al parecer se provocaría al paso de viandantes por dicha calzada central de la Rambla.

Leída la instancia que firma el empleado municipal D. Enrique Novi Poujarniscle, por la que pide se le reconozca el derecho a percibir los quinquenios correspondientes a partir de la fecha en que entró al servicio del Ayuntamiento con ca-



Servicio permanente en la Aduana de La Junquera, desde el 15 de abril al 15 de octubre de cada año

En Puigcerdá y Port-Bou se establecerá un servicio análogo con motivo del Congreso Eucarístico Internacional

Por el Ministerio de Hacienda se ha dispuesto que en la Aduana de La Junquera se preste servicio permanente para el despacho de viajeros y vehículos de turismo durante el período comprendido entre el 15 de abril y el 15 de octubre de cada año. Transitoriamente, con ocasión del Congreso Eucarístico Internacional, se establece el mismo servicio de carácter permanente en la Aduana de Puigcerdá y en la Delegación que la Aduana de Port-Bou tiene establecida en la carretera internacional de Cerbere, a partir del dia 15 de abril hasta que, a juicio de la Dirección General de Aduanas, terminen las circunstancias extraordinarias que lo motivan. En lo que se refiere al tráfico ferroviario, los servicios se seguirán practicando como habitualmente se realizan.

DELIVIONAETRO2

Precipitaciones registradas durante el mes de marzo.

»
n
*
>>
*



Sesión 17-IV-52

rácter de temporero, y que basa en los precedentes de otros compañeros en que se les concedió dicho derecho, por unanimidad se acuerda pase a la Comisión municipal correspondiente para que emita dictamen-propuesta.

Pendiente de resolución el escrito de 18 de marzo pasado que firma Doña Francisca Torrent Mauri, y por haber manifestado el Sr. Alcalde que no nabía podido lograr la avenencia intentada entre inquilinos y propietaria, gestión que se le encomencó en sesión de 20 del pasado mes, después de un cambio de impresiones se acuerda por unanimidad instruir el correspondiente expediente contradictorio a los etectos de declarar ruinoso, si procede, el edificio núm. 14 de la Calle Notaria de esta ciu-

dad, propiedad de aquella se-

Asimismo y por unanimidad se acuerda designar al Teniente de Alcalde D. Manuel Clavaguera Trull, Delegado municipal en representación de la Alcaldía y del Ayuntamiento, en la organización de los festejos locales de la época veraniega, debiendo intervenir en cuantos se organicen con

aquél fin.

También se acuerda requerir al propietario del solar sito en Calle Cruz esquina a la de M. Jacinto Verdaguer, para que adescente, cierre y en caso de ser posible, edifique aquel solar, que por su lamentable estado de abandono y deterioro, desmerece el grupo de edificaciones nuevas de aquel sector que tanto honran a la ciudad, especialmente ahora en que enfrente mismo de dicho solar se abrió una Agencia Internacional de Turismo, que a no dudar será grandemente frecuentada por los Sres. Turistas que nos visitarán durante el próximo ve-

CARTAS AL Gruces de l'érmino

Sr. Director de ANCORA:

Varias veces, desde muchos años, al ir de paseo por distintos sitios de nuestra querida población de San Feliu de Guixols me he preguntado:

¿Por qué San Feliu no tiene ninguna «Cruz de Término» como tienen otras poblaciones, cosa tradicional desde hace siglos? No he encontrado nunca ninguna en todos los alrededores de nuestra ciudad.

La idea de construir una de monumental a 800 metros de la frontera francesa en término de La Junquera y al lado de la carretera general de Francia a Madrid, me ha hecho pensar que si bien se viene a España por tierra, también se puede y se viene por mar y los que vienen surcando las aguas de nuestro mar Mediterráneo hay que demostrarles que la cruz es la garantía de toda paz, tanto de los individuos como de las sociedades.

Recordemos a nuestros antepasados guixolenses, que para defender la Cruz, tomaron parte en la conquista de Mallorca, cuando en el año 1.113 se juntaron en esta bahía de todos conocida 300 naves de las escuadras de Pisa y del Conde de Barcelona, Ramón Berenguer III.

Recordemos también los marinos guixolenses que por defender la Cruz contra el turco, tomaron parte muy activa en la gloriosa batalla de Lepanto.

¿ Por qué, pues, San Feliu no puede tener su «Cruz de Término» como la tienen otras poblaciones?

Levantemos una, cara al mar, y ¿dónde? En la punta de Garbí. Encima el maciso rocoso y acantitado de «Els Penjats».

Todo ser humano que entre en nuestra bahía o pase frente de ella por mar, venga de donde venga, sea quien sea, sin distinción de raza y religión, verá la cruz de San Feliu, no cruz de trámite, ni cruz de guerra, sino cruz de saludo y de amor universal, como proclamó Cristo, Nuestro Redentor.

La idea está expuesta para que, cuya semilla, sea recogida por

todos los guixolenses amantes de nuestra ciudad.

M. Riera Ciurá



1er. aniversari de la mort de l'artista escultor

Joan Borrell Nicolau

ocorreguda a Barcelona el 26 d'Abril 1951

- A. C. S. —

La seva afligida esposa Encarnació Gimeno, filla Maria Lluïsa, fill polític Jaume Morera Carreró, nets Anna María, Maria Lluïsa i Enric, germans Agustí i Francisco, germanes polítiques i demés familia, els preguen una oració per la seva ànima, per lo que els donen les gracies.

Sant Feliu de Guixols 23 abril 1952